

Crece 26.7% ingresos por exportaciones (El Reforma 23/02/10)

Crece 26.7% ingresos por exportaciones (El Reforma 23/02/10) La venta de productos automotrices creció 98.3 por ciento, con un incremento de exportaciones a mercados distintos a EU de 88 por ciento. Foto: Archivo Las ventas a Estados Unidos en el sector automotriz aumentaron 100.7 por ciento Gustavo de la Rosa Ciudad de México (23 febrero 2010).- En enero del año en curso, los ingresos por exportaciones sumaron 19 mil 302 millones de dólares, lo que implicó un crecimiento de 26.7 por ciento anual, la variación más alta para un mes desde abril de 2008, cuando aumentaron 28.2 por ciento, señalan datos del Inegi. La recuperación del mercado externo, en específico el consumo de EU, es el que respalda la reactivación exportadora del País, de tal forma que los envíos manufactureros tuvieron un incremento del 21.5 por ciento. Destacó el avance de 98.3 por ciento en las ventas de productos automotrices, derivado de los incrementos de 100.7 por ciento en las exportaciones canalizadas a Estados Unidos, y de 88 por ciento de las dirigidas a otros mercados del exterior. También hubo avances destacables en las exportaciones de productos plásticos y de caucho, minerometalurgia, maquinaria y equipo especial para la industria y productos metálicos de uso doméstico. Por otra parte, las exportaciones petroleras crecieron a una tasa de 68.6 por ciento durante el mes de referencia. Durante el primer mes del año las importaciones sumaron 19 mil 634 millones de dólares, un avance del 17 por ciento. Las compras de bienes de consumo crecieron 17.3 por ciento y las de bienes intermedios 19.2 por ciento, mientras que las de bienes de capital cayeron 10.5 por ciento. De esta forma el balance comercial de México con el resto del mundo fue negativo en 333.6 millones de dólares, una reducción del déficit comercial de 79 por ciento, respecto a enero de 2009.